

Cursos de postgrado	Curso académico 2018-2019
	Metodología Práctica para la Enseñanza en Línea de Lenguas Extranjeras
6 créditos	del 5 de diciembre de 2018 al 31 de mayo de 2019
	CERTIFICADO DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO

Características: página web, curso virtual y guía didáctica.

Departamento

Filologías Extranjeras y Sus Lingüísticas

Facultad de Filología

PROGRAMA DE POSTGRADO

Máster, Diploma de Especialización, Diploma de Experto y Certificado de Formación del Profesorado.

Curso 2018/2019

El Programa de Postgrado acoge los cursos que dan derecho a la obtención de un Título Propio otorgado por la UNED. Cada curso se impartirá en uno de los siguientes niveles: Máster, Diploma de Especialización, Diploma de Experto y Certificado de Formación del Profesorado.

Requisitos de acceso:

Estar en posesión de un título de grado, licenciado, diplomado, ingeniero técnico o arquitecto técnico. El director del curso podrá proponer que se establezcan requisitos adicionales de formación previa específica en algunas disciplinas.

Asimismo, de forma excepcional y previo informe favorable del director del curso, el Rectorado podrá eximir del requisito previo de la titulación en los cursos conducentes al Diploma de Experto Universitario. Los estudiantes deberán presentar un curriculum vitae de experiencias profesionales que avalen su capacidad para poder seguir el curso con aprovechamiento y disponer de acceso a la universidad según la normativa vigente.

El estudiante que desee matricularse en algún curso del Programa de Postgrado sin reunir los requisitos de acceso podrá hacerlo aunque, en el supuesto de superarlo, no tendrá derecho al Título propio, sino a un Certificado de aprovechamiento.

Destinatarios

Este curso está dirigido a docentes de lenguas extranjeras, de cualquier nivel educativo, así como a personal investigador. Además, no se necesita ningún conocimiento avanzado de informática.

Por último, dado que la lengua vehicular del curso es el español, el profesorado intentará facilitar, en la medida de lo posible, documentos en esta lengua.

1. Objetivos

Ofrecer una aproximación práctica a la metodología para la enseñanza y aprendizaje a través de Internet de lenguas extranjeras.

Se proponen usos prácticos de recursos concretos sobre los principios que fundamentan el aprendizaje de lenguas extranjeras, principalmente a partir de teorías constructivistas.

Otra Información

Será responsabilidad exclusiva del Equipo Docente la información facilitada en la siguiente relación de hipervínculos. En caso de detectarse alguna contradicción, prevalecerá la oferta formativa aprobada por el Consejo de Gobierno para cada convocatoria, así como del Reglamento de Formación Permanente y del resto de la legislación Universitaria vigente.

[Más Información](#)

2. Contenidos

1. Herramientas TIC y sus aplicaciones en la enseñanza de lenguas: Web y Web 2.0, plataformas de eLearning, etc.
2. Marcos metodológicos para la enseñanza en línea de lenguas extranjeras.
3. Tutorización on-line: ideas para la moderación y dinamización de foros de debate, chats didácticos, etc.
4. Diseño, desarrollo e implementación de materiales y actividades para la enseñanza en línea de lenguas extranjeras.
5. Propuestas específicas de actividades para la práctica de las destrezas lingüísticas.

3. Metodología y actividades

Este curso se imparte dentro del marco metodológico de la enseñanza a distancia implementado por la UNED, por lo que el estudiante dispondrá de un curso virtual propio en una plataforma específica para este curso.

Internet se utilizará como fuente actualizada de información relacionada con todas las áreas que se tratan en este curso.

La comunicación entre los propios alumnos a través del curso virtual permite el aprendizaje colaborativo y la consecución de objetivos comunes y compartidos.

Gracias a este curso, los estudiantes tendrán acceso a recursos de aplicación inmediata en el aula y, además, serán conscientes de los marcos pedagógicos que los sustentan y les proporcionará estrategias para adaptarlos a sus entornos formativos.

4. Nivel del curso

Iniciación

5. Duración y dedicación

- Duración: Del 5 de diciembre de 2018 al 31 de mayo de 2019.
- Dedicación: 150 horas.

6. Acreditación

CERTIFICADO DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO: 6 créditos ECTS (*Sistema Europeo de Transferencia y Acumulación de Créditos*)

7. Equipo docente

Codirectores

Codirector - UNED

GARCIA CABRERO, JOSE CARLOS

Codirector - UNED

RUIPEREZ GARCIA, GERMAN

8. Material didáctico para el seguimiento del curso

8.1 Material disponible en la plataforma virtual

El matriculado dispondrá de los materiales didácticos necesarios para realizar el curso en el aula virtual del mismo: guía de estudio, cronograma, lecturas obligatorias y complementarias, instrucciones sobre la evaluación y para la realización de los

trabajos, enlaces recomendados, etc..

9. Atención al estudiante

El estudiante podrá ponerse en contacto con el equipo docente, preferentemente a través del curso virtual, o dirigiéndose al correo electrónico pfp.metodologia@vip.uned.es

La tutorización se llevará a cabo utilizando las herramientas de comunicación del curso virtual, preferentemente foros de debate temáticos establecidos al efecto por el Equipo Docente, aunque se podrían organizar algunas sesiones síncronas a través de debates textuales (chats) o webconferencias. Además, se proporcionará atención personalizada a través del correo electrónico, teléfono, etc. según los datos que figuran en el apartado correspondiente.

10. Criterios de evaluación y calificación

Este curso será evaluado mediante un único trabajo escrito final de entre 3.000 y 5.000 palabras, a elegir entre distintas posibilidades que serán propuestas por el equipo docente a través del curso virtual.

11. Precio del curso

Precio de matrícula: 300,00 €.

12. Descuentos

12.1 Ayudas al estudio y descuentos

Se puede encontrar información general sobre ayudas al estudio y descuentos en [este enlace](#).

Debe hacer la solicitud de matrícula marcando la opción correspondiente, y posteriormente enviar la documentación al correo: pfp@adm.uned.es.

13. Matriculación

Del 7 de septiembre al 15 de diciembre de 2018.

Atención administrativa sobre el Certificado de Formación del Profesorado:

pfp@adm.uned.es

Tfnos. 91 398 7733 / 7737

C/ Juan del Rosal, 14. 1ª planta.

Madrid-28040

14. Responsable administrativo

Negociado de Formación del Profesorado.